

12 meses en acción

INFORME ANUAL DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA

Consejo de Salud de Zona	Monzón rural
AÑO	2025
	<p><input checked="" type="checkbox"/> Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica</p> <p><input type="checkbox"/> Análisis/ diagnóstico de la zona de salud</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Identificación/mapeo de activos comunitarios</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Presentación de proyectos comunitarios</p> <p><input type="checkbox"/> Evaluación de la participación_EVALGUÍA</p>
	<p>Otras actividades o aspectos del CSZ que se quiera destacar.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Comunicación reglada con los actores sociales: ayuntamientos colegios y sindicatos que dieron como fruto la redacción y envío de cartas a la gerencia de área y Dirección de sector de atención primaria de Huesca-Barbastro, y al dirección general de carreteras, y, finalmente ante la falta de respuesta oficial de dichos estamentos, al justicia de Aragón, sobre la situación de carencia en personal sanitario de la atención especializada del sector de Barbastro, y el deficiente estado de algunas carreteras de la zona básica de salud (ZBS). • Incorporación al consejo de salud de la trabajadora social del SALUD. • Proyecto de calidad de educación para la salud en los CRA y todas las escuelas unitarias de la ZBS. Colaboración con el EAP Barbastro dentro de dicho proyecto. • Puesta en marcha del programa de calidad para mejora de la cobertura del screening del cáncer colorrectal. Incluyó la fabricación de un video por los miembros del EAP, y su difusión.
Canales de comunicación del Consejo de Salud	Comunicación personal directa con los distintos agentes sociales y la comunidad. Uso de WhatsApp para la difusión del video sobre cribaje de cáncer de colon
Cambios en la composición del Consejo	Presidente el mismo, María Ascensión Clusa Planisolis. Secretario cambia, José Luis Pérez Albiac

	<p>Vocales:</p> <p>José María Lerís Oliva. Coordinador Médico del Centro de Salud de Monzón Rural.</p> <p>María Dolores Loncán Margalejo, enfermera titular de Pomar, Estiche, Selgua y Conchel; coordinadora de enfermería del EAP Monzón Rural.</p> <p>María Pilar Pocino, Trabajadora social del SALUD. EAP Monzón Rural.</p> <p>Isabel Astrain, farmacéutica de salud pública.</p> <p>Pendiente de designar, veterinario titular de salud pública, de la zona veterinaria de Monzón</p> <p>Mª Teresa Rupín Moret, alcaldesa del Ayuntamiento de Pueyo de Santa Cruz.</p> <p>Beatriz Barber Bellostas, concejal de Pomar de Cinca-Estiche,</p> <p>Ricardo Gazo Fuster, concejal de Peralta de Calasanz.</p> <p>Esther Alvira Forniés, Concejal del Ayuntamiento de Alfantega,</p> <p>Henar de Pablo Mínguez Concejal del Ayuntamiento de Castejón del Puente.</p> <p>Ana María Obis Titos, concejal del Ayuntamiento de Azanuy-Alins,</p> <p>Marta Viaña, Concejal de la Almunia de san Juan.</p> <p>José Luis Mora Simón, concejal del Ayuntamiento de Monzón, en representación de Conchel y Selgua.</p> <p>Esther Rufas Clavera, delegado de la Asociación de la tercera edad de Azanuy.</p> <p>Pendiente de designar, delegada de la Asociación de la Tercera edad de Pomar de Cinca.</p> <p>Yolanda Encinas Cáncer, trabajador social, representante de los servicios sociales de base Cinca Medio.</p> <p>María del Carmen Collada, del CRA de Fonz-Estadilla.</p> <p>Silvia Banzo Pirla, directora del CRA Arco Iris.</p> <p>Pendiente de designar, Directora del IES Mor de Fuentes de Monzón</p> <p>Isabel Bermúdez, delegada de CCOO.</p> <p>Pendiente de designar, delegada de UGT Cinca Medio</p> <p>Carmina Quesada, Asociación de mullers de Fonz, pendiente de designar, delegada de ASAPME Monzón.</p>
Número de reuniones celebradas	Tres, 12 de junio, 23 de octubre y 27 de noviembre.

Número de actas enviadas	tres
Banco de buenas prácticas	<p>Si en 2025 habéis llevado a cabo una actividad que consideráis destacable, puedes añadirla aquí para incluirla en el nuevo Banco de buenas prácticas:</p> <p>Difusión de video sobre cribaje de cáncer de colon elaborado por el EAP, A TRAVES DE LOS WEB DE TODOS LOS AYUNTAMIENTOS.</p>
Observaciones/ Otra información de interés	<p>Para la problemática de la carencia de personal sanitario en especializada, el consejo de salud estuvo coordinado con el resto de los consejos de salud del sector de Barbastro.</p>